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OFÍCIO Nº 109/2023. 

ASSUNTO: SOLICITAÇÕES. 

 

 

CABO VERDE, 06 DE DEZEMBRO DE 2023. 

 

 

  Excelentíssimo Senhor Prefeito, 

 

 A Câmara Municipal de Cabo Verde, por seu Presidente, vem respeitosamente, 

requerer o que foi solicitado em Reunião Ordinária, realizada no dia 04 de dezembro de 2023, pelos 

Senhores(as) Vereadores(as), conforme segue:  

Requerimento formulado pelo Vereador Daniel Galdino Barbosa Filho: 

a) Requer que seja enviada a esta Casa Legislativa cópias dos cheques disponibilizados pela 

Prefeitura nos anos de 2021, 2022 e 2023 para conhecimento dos pagamentos realizados e que seja 

informado mesmo de forma manual para que tipo de pagamento foi utilizado (aluguel, pessoal, ajuda 

financeira, etc.), para devida apuração e conhecimento do que está acontecendo.  

Requerimentos formulados pelo Vereador João Paulo de Morais: 

a) Requer que seja realizado cascalhamento e patolamento na estrada rural que dá acesso ao Bairro 

das Almas, pois, a mesma encontra-se em estado precário de conservação. Lembrando que se 

aproxima o período chuvoso e os moradores do local encontrarão muita dificuldade para transitarem 

por esta estrada.  

b) Requer a pedido dos moradores do loteamento existente no Morro Grande (acima do campo de 

futebol) que seja realizada manutenção e cascalhamento da estrada que dá acesso ao local, pois estão 

encontrando muita dificuldade para se locomoverem diante da má conservação da mesma. 

Requerimento formulado pelo Vereador Luiz Carlos Ribeiro: 

a) Requer a pedido dos moradores: Marcelo Luiz Elias Gonçalves; Luiz Otávio Andrade Rabelo; 

Eduardo Rodrigues Paes; Barbara Custodio Siqueira; Helena Siqueira Paes; Daniel Ribeiro Paulino; 

Hortência Maria Campedelli Paulino; Maurília Goulart e Silva; Iraci de Assis Pereira; Enéias Ribeiro 

Paulino; Giuliana Magalhães Bocoli Paulino; Luiz Otávio Andrade Rabelo; Eliane Mostarver Rabelo; 

Luan Mostarver Andrade Rabelo; Paulo Vitor da Silva; Lázara Maria da Silva Ramon da Silva Boava; 

e Acemar custódio,  que seja feita manutenção e cascalhamento das Ruas do Loteamento localizado 

acima da BR 146, próximo ao pesqueiro do Sr. Edézio de Paula, pois as enxurradas as danificaram 

muito causando grandes transtornos para locomoção dos moradores e segundo afirmação dos 

mesmos, esta manutenção é de responsabilidade do Município. 
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Requerimentos formulados pela Vereadora Maísa Renata Batista Gianini: 

a) Requer que seja realizada limpeza nas Ruas do Distrito de Serra dos Lemes, pois nas laterais há 

grande quantidade de mato, facilitando a proliferação de animais peçonhentos.  

b) Segundo informações, o Distrito conta com apenas um servidor responsável pela limpeza e 

roçagem do Distrito, o que não está sendo suficiente. Assim, pede um melhor planejamento para 

remanejar os servidores no local e manter os serviços essenciais em dia. Diz entender a situação, mas 

cada Secretário tem os Servidores disponíveis para a realização dos serviços e se faz necessária uma 

maior organização destes servidores e maior exigência quanto ao remanejo dos mesmos, para que não 

haja prejuízos para população. Que seja revisto o número de servidores para realização da limpeza e 

roçagem do Distrito de São Bartolomeu de Minas também, diante da grande extensão do mesmo.   

Requerimento formulado pelo Vereador Pedro Sérgio Aparecido: 

a) Requer a exemplo do que foi feito na Rua João Navarro e Travessa Bertolino Dias, no Distrito de 

São Bartolomeu de Minas, que sejam instaladas placas sinalizando as faixas de pedestres, quebra-

molas e indicando o nome nas demais Ruas dos Distrito de São Bartolomeu de Minas para facilitar a 

identificação das mesmas. 

Requerimentos formulados pela Vereadora Vanda Célia da Silva: 

a) Requer que seja realizado o nivelamento do gramado do campo de futebol do Distrito de São 

Bartolomeu de Minas, pois o local está tomado por buracos, e as pessoas que frequentam e jogam 

futebol no local, estão reclamando das torsões nos pés causadas por estes buracos no gramado.  

b) Requer a pedido da família Reis, que seja realizado o desentupimento de algumas manilhas 

próximo a residência do Sr. João Maria. Caso este serviço seja de responsabilidade do DNIT, pois 

ficam próximas da BR 146, que o órgão responsável seja acionado para as devidas providências, pois 

a grande quantidade de enxurrada que desce por este local está causando transtornos na propriedade 

citada.  

c) Requer que seja realizado patrolamento e cascalhamento da estrada que dá acesso a Fazenda 

Viradouro, Distrito de São Bartolomeu de Minas.  

d) Reitera pedido de cascalhamento na estrada do Bairro Fiéis, próximo as propriedades dos Sres. 

Thiago, Giovani Assis e Dorli, pois a situação de conservação desta estrada está péssima, causando 

inúmeras dificuldades para os moradores do local.  

Requerimentos formulados pelo Vereador Vanderlei Aparecido Braga: 

a) Requer informação sobre a espessura da massa asfáltica citada no contrato da obra de pavimentação 

asfáltica  aplicada no trecho da estrada rural que dá acesso ao Distrito de Serra dos Lemes, pois, diante 

das rachaduras e afundamento de alguns locais certamente o que foi licitado não foi cumprido pela 

empresa PAVIDEZ e isso precisa ser corrigido urgentemente, antes que toda pavimentação asfáltica 

seja tomada pelas rachaduras e seja totalmente danificada. 
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b) Informa que nas respostas do Executivo aos requerimentos feitos por esta Casa fala que o serviço 

é pago de acordo com a medição dos serviços executados pela empresa PAVIDEZ.  Assim, como a 

obra não foi totalmente finalizada, que o restante não seja pago até que a empresa finalize as laterais 

da via pavimentada e faça a devida manutenção nos trechos com rachaduras e afundamento da via 

asfaltada. 

Requerimentos formulados pelo Vereador Vitor Espedito Megda: 

a) Reitera pedido de roçagem nas margens das estradas rurais dos Bairros Coelhos, Fundão dos 

Cardosos, São João e Esteves, pois, o mato está muito alto atrapalhando a visibilidade dos motoristas 

que transitam com seus veículos por estes locais.  

b) Requer que seja realizada roçagem das laterais da Unidade Básica de Saúde do Bairro Coelhos 

diante da grande quantidade de mato nas proximidades do local.  

 

Atenciosamente. 

 

 

 

 

 

Luiz Carlos Ribeiro 

Presidente  
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

EXMO. SR.  

CLAUDIO ANTÔNIO PALMA 

PREFEITO MUNICIPAL   

CABO VERDE MG. 
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